



Einwilligungserklärung

Schuldnerberatung RheinBerg

Name	Vorname	Geburtsdatum
Straße	Wohnort	

Ich bin darüber informiert worden, dass die Schuldnerberatung RheinBerg, Caritas und Diakonie, Paffrather Str. 7-9, 51465 Bergisch Gladbach, Angaben zu meiner Person und meinem Haushalt, zur Einkommens- und Schuldensituation sowie zum Stand der Beratung (Dokumentation) verarbeitet, indem sie diese erhebt, speichert und nutzt.

Meine personenbezogenen Daten dürfen grundsätzlich nur innerhalb der Beratungsstelle genutzt werden.

Die oben genannten Daten werden anonymisiert und zusammengefasst im Rahmen des Tätigkeitsberichtes für das Förderprogrammcontrolling an das Familienministerium Nordrhein-Westfalen weitergeleitet.

Außerdem werden die oben genannten Daten, ohne Namen und Anschrift, jedoch mit einer Gemeindekennziffer, zur Erstellung der Bundesstatistik zur Überschuldungssituation privater Haushalte an das statistische Bundesamt übermittelt.

Diese Einwilligung bezieht sich auch ausdrücklich auf besondere Kategorien personenbezogener Daten im Sinne des § 4 Nr. DSG EKD 2018, soweit sie zu den oben bereits genannten Zwecken erforderlich sind.

Ich erkläre, dass meine Einwilligung freiwillig und ohne Zwang erfolgt.

Ich bin darauf hingewiesen worden, dass ich diese Einwilligung jederzeit ohne Angaben von Gründen mit Wirkung für die Zukunft in Textform, d.h. durch ein Schriftstück, das keiner eigenhändigen Unterschrift bedarf, widerrufen kann (Brief, E-Mail, Fax). Durch den Widerruf der Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung der Daten nicht berührt. Der Widerruf ist an das Diakonische Werk Köln und Region, Kartäusergasse 9-11, 50678 Köln zu richten.

Weitere Informationen zum Datenschutz sowie die Kontaktdaten der/des Datenschutzbeauftragten sind zu finden unter: www.diakonie-koeln.de

Bergisch Gladbach, den

(Unterschrift)

Träger:

Diakonie Köln und Region

Diakonisches Werk des Evangelischen Kirchenverbandes Köln und Region



Caritas RheinBerg
Der Mensch zählt

Caritasverband für den
Rheinisch-Bergischen Kreis e. V.